

LE SAVIEZ-VOUS ?

LA COURSE DE FROMAGE LA PLUS FOLLE D'ANGLETERRE

Eh oui ! La course de fromage, surnommée La Cooper's Hill Cheese-Rolling and Wake, se déroule tous les ans depuis trois siècles dans le Gloucestershire, en Angleterre. Le principe est simple : une meule de fromage de 3,6 kilos est lancée du sommet d'une colline, et les participants doivent la rattraper en la dévalant à toute vitesse. Ce n'est pas un peu dangereux pour gagner du fromage ?



En théorie, le gagnant est censé attraper le fromage. Mais celui-ci est lancé avant les concurrents et peut atteindre la vitesse de

100 km/h ! Donc, les règles du jeu ont été un peu changées : aujourd'hui, le premier arrivé en bas remporte le fameux fromage.

Après tous ces efforts, le vainqueur repart donc avec... une meule !

Tu ne penses pas que ceux qui participent à cette course doivent vraiment aimer le fromage ?

Naim - CM2E

SPIDERMAN, L'ADOLESCENT AUX SUPER-POUVOIRS



Spiderman est un super-héros extraordinaire avec ses pouvoirs incroyables. Derrière le masque de Spiderman se cache un adolescent qui s'appelle Peter Parker. Ses parents, Richard et Mary Parker, sont malheureusement morts dans un accident de voiture. Savez-vous comment Peter est devenu un super-héros ? Un jour, lors d'une exposition publique sur la radiation, une araignée radioactive l'a mordu. Après cette morsure, il a découvert qu'il avait des pouvoirs : il pouvait marcher sur les murs, sauter très haut et détecter les dangers.

Maria - CM2B



UNE GUERRE DE PLUS DE 100 ANS OUBLIÉE

Est-ce que tu savais que le Japon et le Monténégro ont été officiellement en guerre pendant plus de 100 ans ? Eh oui, ces deux pays, séparés de plus de 13 000 km, avaient oublié de signer un traité de paix ! Mais il y a une histoire bien sérieuse derrière. En effet, le Monténégro, qui est un petit pays des Balkans, était un allié de la Russie. Mais en 1904, une guerre s'est déclenchée entre la Russie et le Japon. Comme le Monténégro était un allié loyal de la Russie, il a déclaré la guerre au Japon. Mais même longtemps après la fin de cette guerre, les deux pays ont oublié de signer le traité. Finalement, après tellement d'années d'oubli, en 2006, année de l'indépendance du Monténégro, les deux pays ont enfin signé le traité de paix.

Faress - CM2E

UN LAC ROSE BONBON EN AUSTRALIE



Connaissez-vous l'existence du lac Hillier en Australie ? Découvert en 1802 par le navigateur britannique Matthew Flinders, le lac a été nommé en l'honneur d'un membre de son équipage décédé.

Ce lac originaire du Middleisland en Australie est entièrement rose. Ce n'est ni un colorant, ni de la peinture, mais une micro-algue appelée *Dunaliella salina* qui produit un pigment rouge quand l'eau est trop salée. Ce lac mesure environ 600 mètres de long et est entouré d'arbres verts et d'une plage blanche, ce qui rend le paysage magnifique.

Sofia - CM2D